

12 de junio. 1981

3

EL DÍA

Un ex jefe del Ejército argentino

# No se cumplieron los objetivos del gobierno instalado en 1976

(ANSA e IPS)

**BUENOS AIRES, 11 de junio.**—El ex comandante de uno de los principales cuerpos del Ejército argentino afirmó que no están cumplidas las aspiraciones "fundamentales" del gobierno militar instaurado en marzo de 1976, como "la de allanar el camino para la instalación oportuna de una democracia fuerte y estable.

Luciano Benjamín Menéndez, que estuvo a cargo del Tercer Cuerpo de Ejército, con asiento en la zona centro del país, fue destituido y pasado a retiro forzoso por el actual presidente, general Roberto Viola, en 1979, cuando era jefe del Ejército.

Menéndez se mostró "preocupado y angustiado" por la situación que vive el país y afirmó que la política económica del controvertido ex ministro José Martínez de Hoz "tergiverso" los objetivos del gobierno militar.

Afirmó que "no es correcto decir que el ex ministro Martínez de Hoz ha seguido nuestra filosofía económica".

La política ultraliberal seguida por Martínez de Hoz, el ministro de Economía de los cinco primeros años del gobierno militar argentino, es juzgado como la principal causante de la crisis que afronta el país y antes de la asunción del general Viola, voceros gubernamentales enfatizaron que ella respondía a la "filosofía económica" de las Fuerzas Armadas; Menéndez afirmó que el gobierno militar "no se agota en la situación económica" y aseveró que "no podemos volver a una nueva frustración de nuestra democracia".

Por otra parte, Argentina cumplirá el cronograma previsto en el proyecto del Centro Atómico Peruano y la firma de los convenios de cooperación nuclear con Brasil y Uruguay, señaló en esta capital el presidente de la Comisión Nacional de

Energía Atómica (CNEA), vicealmirante Carlos Castro Madeiro.

Responderemos con hechos a la confianza respecto a los compromisos que hemos asumido con países hermanos de América Latina que han depositado en nosotros la responsabilidad de compartir la realización de proyectos en el área nuclear, puntualizó.

En el marco interno, dijo que la operación de la Central Atucha I continúa siendo motivo de gran satisfacción, pues desde el 21 de octubre de 1980 al 20 de febrero de 1981 cubrió el periodo más largo de operación sin interrupción desde su puesta en servicio y estuvo a pocos días de superar a la central nuclear que tiene el récord en el mundo.